



Campeche, Camp. a 27 de abril de 2025.

UNA AVENTURA EN EL CENTRO HISTÓRICO

Con actividades lúdicas y dinámicas, el Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC) participó en el programa “Una aventura en el Centro Histórico”, con motivo del día de la niña y el niño, en el cual se fomentaron los valores cívicos y participación ciudadana.

A través de juegos como memorama, rompecabezas democráticos, tiro del aro de valores, urna electrónica, y las fábulas de tierras mayas Ba'alche'ob, las y los pequeños, juventudes y personas adultas, participaron con entusiasmo en cada una de las actividades que se organizaron especialmente para el evento.

Así también se difundió información sobre el Proceso Electoral extraordinario para la elección del poder Judicial de la Federal, explicando a la ciudadanía las boletas y formas de votación para los diversos cargos de elección.

En la urna electrónica se emitieron 206 votos, en donde las y los participantes, de todas las edades, participaron en la selección de valores que aplican en ámbitos como en la casa y escuela.

Comunicación Social